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VISITA DEL EMBAJADOR BELGACRECE LA COMPUTACION EN LA UCC

No es noticia nueva para la mayoría, oir que la ■ 
Universidad Católica de Córdoba está avanzando 
con paso firme por la tan necesaria senda de la 
Informática.
En los Ultimos años se ha ganado mucho terreno 
enceste campo, habiéndose logrado entre otros 
aspéetos, la computarizacion en distintas áreas 
administrativas de nuestra Universidad.

quisimos detallar la información 
concerniente a la Computación en la UCC. Para 
ello, tuvimos que requerir la ayuda del Direc
tor del Centro de Computación Académico de.esta 
Universidad, Ing. Oscar Sartori, quien empezó 
dándonos una reseña histórica al respecto:
"La computación en la UCC arranca en el año 
1965 con la primera computadora analógica; 
luégo, en 1966 se recibe la computadora di
gital IBM 1620 gracias al convenio de nues
tra Universidad con la U. de Bucknell (USA) 

la intervención de la Alianza para el

En esta nota

con
Progreso, a instancias del presidente Kenn^ 
dy. Lo más importante en ese período no fue 
tanto el equipamiento como los recursos hu
manos universitarios; profesores norteamer¿ 
canos, por una parte, y becarios de Ingeni_e 
ría que retornaban luego de completar Sus 
estudios en el extranjero, por la otra. 
Estos estudiantes obtenían sus títulos a n^ 
vel de Bachellor y Master en las diferentes 
especialidades de la Ingeniería, todo ello 
no solamente en Bucknell, sino también en 
otras universidades norteamericanas, en don 
de el empleo de los métodos computacionales 
comenzaba a tener difusión en distintas di^ 
ciplinas. Además, contemporáneamente y des
de 1959, la UCC tenía un convenio con la E^ 
cuela Nacional Superior de Aeronáutica de 
París. Allí los métodos computacionales ana^

EL P. RECTOR ACOMPASA AL EMBAJADOR DE BELGICA 
EN SU VISITA AL CAMPUS

El Martes pasado, 19 de Abril, nos visitó el 
nuevo Embajador de Bélgica en Argentina, Dr. 
Thierry Muüls juntamente con su esposa la Sra. 
Christina Krapf.
El señor Embajador asumió su trabajo en Buenos 
Aires en Febrero del año en curso y realizaba 
su primera visita a Córdoba, y a nuestra Uni
versidad.
Anteriormente, estuvo destinado a la Cancille
ría Belga donde ejerció el cargo de Director 
para asuntos Extranjeros en Europa Oriental. 
También ha sido asignado a puestos en Bonn, 
Paris, Madrid, Zaire y Tokio.
Despuás del almuerzo al cual fue invitado en 
el Campus con las autoridades de la Universidad/ 
el Rector, R.P. Moreno tuvo palabras de bienve
nida, a las cuales respondió el Sr. Embajador 
enfatizando los lazos de colaboración y amistad 
que unen a nuestra casa con su país. Finalmente 
él Sr. Embajador visitó .la Clínica Reina Rabió
la y la Facultad de Medicina.

(sigue en la náe. 2)
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logices y digiLnlt's. va en esa época eran 
empleados en mnohas asipnaturas de sus pla
nes de estudio.
Así el cuerpo docente se vio enriquecido 
con el aporte de nuevos conocimientos y mé
todos de investigación y enseñanza a través 
del grupo de profesores formados en el ex
tranjero. "

Luego, el Ing. Sartori se expresa con agradeci
miento:
"Esta Ocasión es oportuna para recordar a 
ese gran jesuita belga,humanista y universa^ 
tario que fue el P. Jean Sonet, quien le 
di6 vida a estos convenios al igual que a 
muchos otros, por todos conocidos, y que 
nos deben servir de ejemplo para seguir pr£ 
yectando a la Universidad Católica en la A£ 
gentina, en Latinoamérica y en el mundo; 
porque siguiendo las premisas de "hombre de 
ciencia y conciencia" y "la verdad os hará 
libres", participamos en la obra de la crea, 
cion, cuando la ciencia y la técnica están 
al servicio de la humanidad sin fronteras 
limitantes".

El Centro de Computación fue inaugurado oficia]^ 
mente Agosto de 1966, siendo entonces el Ing, 
Di'.^nis;'..! Farras, Decano de la Fac. de Ingenie
ría. El Inc. Oscar Sartori asumió el cargo de 
primer Director , y los primeros profesores fu£ 
ron los Ingenieros Luis Farré y Miguel Fratti£ 
ni. Así se impartieron cursos no solamente pa
ra los alumnos regulares, sino también para 
los profesionales de las diversas disciplinas. 
Fueron directores de este centro de computa
ción, entre otros, los ingenieros Javier Urio£ 
te,Carlos Ercole, Juan Carlos de la Peña, Juan 
Carlos Farré y Roberto Lins.
Junto a ellos, innumerables alumnos dieron sus 
primeros pasos en el área de la informática, y 
hoy tienen una destacada actuación tanto en la 
Argentina como en el extranjero.
Esta historia de universitarios fue acompañada 
de nuevas instalaciones y nuevos equipos; con 
la inauguración del edificio de la Fac. de Ing. 
se trasladé el Centro de Computacién, entonces

ubicado en Trejo 330. A la IKM 1620 le sucedió 
la IBM 1.130 en ei año 1968. Luego, siguiendo 
la evolución tecnológica, sobre todo de la in 
teligencia agregada, se logro disponer de un 
sistema digital PDP 11-24, hasta contar en la 
actualidad con un moderno sistema digital MI- 
CROVM II con múltiples recursos de Software 
académica y de Hardware.
Estos recursos, actualmente, son empleados en 
la actividad académica de la Fac. de Ingenie
ría en particular, y en la gestión administra
tivo-académica de la Universidad en general. 
Como consecuencia de la evolución y crecimien- 

la cultura informática, sumada a la crea 
cion de las carreras de Ing. de Sistemas e Ing^. 
Industrial, un nuevo cambio se encuentra en 
marcha.Próximamente llegarán a la Universidad 
unas^34 computadoras personales que se distri
buirán por el Centro de Cómputos, las Faculta
des y la Administración.
En la Facultad de Filosofía y Humanidades ha
brá también una computadora para el intercam
bio de resúmenes analíticos de investigacio
nes educativas a través del sistema REDUC; di
cho intercambio se realizará con 23 Centros de 
América Latina y los Estados Unidos. 
Organizativamente, el Centro de Computes está 
dividido en dos áreas:
la primera, destinada exclusivamente a las a- 
plicaciones de gestión administrativa de la U 
niversidad, a cargo del Ing. Lins. “
El segundo Centro, denominado "de computacién 
académica" está destinado fundamentalmente a 
los trabajos de docencia e investigacién. Su 
Director es el Ing. Oscar Sartori.
El Centro de Computacién Académico es de la 
Universidad toda; y si bien se encuentra empla 
zado en la Fac. de Ingeniería, depende del Ví~ 
ce-rectorado académico y está para brindar 
servicios a las diferentes facultades, durante 
el horario de 8:00 a 21:30 hs.
Próximamente hablaremos del Centro de Cémputos 
de la Facultad de Ciencias Económicas.

i*

sus

NACIMIENTOS:
UN ACTO DE CARIDADEl 8 de Abril nació María Florencia Tiezzi, 

l^hijo de Flavia Sil vina I.ujan y Miguel Tiezzi, 
ambos alumnos de la Fac. de Derecho, 
i i¡Felicidades!II

Se necesita con urgencia S^JJGRE GRUPO "0", 
FAGTOR RH (-) para el Sr. Salvador Macrina, 
internado en el Hospital Español- Pabellén 
España IT, hab. 209.
Por favor presentarse en el Departamento de 
Hematülogja de dicho nosocomio entre las 7.30 
y 9.30 bs.

CASAMIENTOS:CLINICOS:
El 31 de Diciembre de 1987, contrajeron niatrimo 
nio el Dr. Raúl Piednbuena con Alejandra Amione.
La Dra. Ménica Leal se casé con el Dr. Luis Mejr 
curi, ambos están haciendo la residencia médica 
en Misiones. Los caso I\ Petty. Suertell

Muchas Gracias.

NOTICIAS IICC, NECESITA FOTOGRAFO PARA SU STAFF. 
Presentarse en Trejo 323 l°Piso. P.Petty.
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bienvivo\ T OS NUEVOS POLITICOLOGOS

El Sábado 16 próximo pasado se real izo en las 
instalaciones del Campus la Gran Fiesta de Bien- 
v^anida de la Facultad de Ciencia Política y 

I RRII.
I Fue organizada por su centro de estudiantes y 

conto con la colaboración del SAP. Hubo un poco 
de todo; fútbol y Vóley por la mañana, luego una 
gran choripaneada donde no escaseo el vino ni la 
alegría. Después se realizaron los bautismos.

UN GRUPO DE 1°AÑ0
truco, bromas y música para todos los presentes 
Los chicos y las chicas de C. Políticas no son 
tan serios ni tan raros como tal vez parezcan, 
sino que son estudiantes como los de las otras 
facultades. Esto quedo demostrado luego de haber 
asistido a la fiesta del Sábado donde las risas 
los festejos y el deporte fueron contagiando a 
todos los que compartieron este evento. Solo 
falta pedir que se repita todos los años.

LOS MEDICOS BAUTIZANLEGALMENTE...EN LONGCHAMPS

El próximo Sábado, 23 de Abril, la Facultad de 
Medicina organiza el Asado de Bienvenida a los 
alumnos de l°año.

El pasado Jueves 7 de Abril, se hizo una fiesta 
de Bienvenida para los alumnos de 1er año de 
Abogacía, nada menos que el conocido restaurant 
Longchamps.
Nos cuentan que todo estuvo lindísimo, que a- 
sistieron alrededor de unas 300 personas, aun- 

faltaron bastantes de los noveles estudian 
. El baile se prolongo hasta el día siguien

AGROASADO DE BIENVENIDA

La gente de 5°año nos anuncia la bienvenida a 
los "nuevos" el próximo 7 de Mayo, en el Salón 
Multiuso a partir de las 10 hs.

que
^es
te.

EJERCICIOS ESPIRITUALES
SALIO "CONFLUENCIAS"

La fecha prevista para la primera tanda de Ejer 
cicios Espirituales es desde el 27 de Abril al 
1° de Mayo. Se parte el Miércoles 27 desde el 
Campus a las 18 hs. en ómnibus especial. Se vuel 
ve a las 18 hs. del Domingo 1. Los alumnos de 

1er año son invitados especiales, pero pueden 
participar todos los que quieran tener esta 

experiencia de conversión y orientación.

El Centro de Estudiantes de Ciencia Política 
y Relaciones Internacionales informa que ya se 
ha publicado el nuevo número de la revista 
"Confluencias" órgano de difusión de alumnos, 
profesores e invitados de dicha facultad. Tam
bién agregan que se realizará un seminario., la 
semana que viene sobre la "Metodología de la 
Investigación Social", y cuenta con el auspicio 
de la Facultad de Ciencia Política y RRII.

INTERCAMBIO ESTUDIANTIL CON JAPON

El Club Jochi comunica a los interesados, que 
est?:. abiertas las inscripciones para el pro
grama de intercambio estudiantil con la Uni
versidad Sofía en Tokio. El mismo consiste en 
viajar a Japón un año y tomar cursos relaciona
das con materias humanistas, ciencias sociales 
y económicas en la misma universidad.
Igualmente informamos a los interesados 
nejar bibliografía sobre Japón, que la biblio
teca de nuestra Universidad cuenta 
riado fondo bibliográfico.
Para mayor información, hablar con Rodolfo 
Villalba o con John Wyse de A°y 5°año de la Fa 
cuitad de Ciencia Política. “

PASEO CULTURAL A MACHU PICHU
El grupo de Campamentos CUCCOR, hace una invi
tación a cuantos quieran participar en este via 
je que se viene preparando desde el año pasado" 
%gue tendrá lugar el próximo Enero 1989. 
Coi^ición indispensable para realizar el paseo 

(t: ."j es iiitegrarse en el grupo, ya que se trata de
' 'una Reparación de todos y para todos 

_ ;V.L-á p^xima reunión se realizará en Trejo 323,
/ Domingo 24 de Abril a las 19 hs. (Atención:
í tpque timbre porque la puerta permanecerá ce-

r J¿./c

en ma-

con un va-

CAMPU3
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una programación especial para un fin de sema
na "largo" que permita la asistencia de la 
yoría de los interesados, unidos a la circuns
tancia de la escasez de eventos de post-grado 
diagramados con sentido cuaternario y con orien 
tación práctica, permiten visualizar el éxito 
de estas Jornadas a las que estimamos un número 
de 300 participantes.
Un pensado programa con intervalos amplios en
tre cada sesión, para favorecer coloquios y 
discusiones libres con los expositores, con e~ 
fectivo intercambio de ideas,opiniones y expe
riencias, unido a una exposición de materiales 
de uso Bioquímico, se complementa con un nutri
do esquema de actividades sociales para cumpli
mentar el otro aspecto de estos congresos, cual 
es el de incentivar la relaciones interprofe
sionales, reforzar amistades y facilitar reen
cuentros .
Información sobre inscripciones y presentación 
de trabajos puede solicitarse en la Secretaría 
de la Facultad de Cs. Químicas. Limes a viernes 
en horario de 16 a 19.

Primeras Jornadas Bloauímicas^
lililí

ma-

DEL. CENTRO DEL PAIS
Prosigue la organización de las mismas, ------ ^
a cargo del Departamento de Graduados de la Fa
cultad de Ciencias Químicas.
En dichas Jornadas, previstas para los días 17 
18, 19 y 20 de Junio próximos, se tratarán "t£ 
mas de elevado contexto científico y profesio
nal", así como de "hondo contenido social y aún 
económico", habida cuenta que apunta el estu
dio de situaciones de alarmante incidencia, c£ 
mo SIDA; TOXOPLASMOSIS; INTOXICACIONES ALIMEN
TICIAS; ENFERMEDADES DE TRANSMISION SEXUAL; M^ 
COTOXINAS; Etc.
La actuación de una calificada Comisión Organi 
zadora, así como la comprometida asistencia de 
autorizados y jerarquizados relatores locales 
y de las distintas zonas del país, la invita
ción a concurrir a los Bioquímicos estableci
dos a lo largo y ancho de nuestra Patria, en

J
J

SE DICTO EL CURSO DE MICOLOGIA CONGRESO SUDAMERICANO DE MEDICINA
Con singular brillo y gran éxito, se dictó el 
Curso de Micología, organizado por el Departa
mento de Graduados de nuestra Facultad de Cien 
cias Químicas.
En los salones del Jockey Club, con la coordi
nación general del Profesor Dr. Raúl Fazio y 
la Dirección de la Profesora Titular de Micol£ 
gía, Dra. María Graciela Bosio de Galfione, los 
días 15 y 16 del corriente, nueve relatores de 
primerísimo nivel - entre quienes se contaban 
el Prof. Dr. Ricardo Negroni de la Ciudad de Bs. 
As., autoridad mundial en Micología, y la Prof. 
Dra. Blanca Coralini de Bracalenti de la Ciudad 
de Rosario, consultora internacional en Micoto- 
xinas - hicieron el deleite de los 86 inscrip
tos que tuvo el curso, amén de los 12 alumnos 
del curso regular de 5to año de Bioquímica.
Más de 40 solicitudes debieron ser rechazadas 
por falta de cupo; y como dato interesante me
rece destacarse que se registraron inscripcio
nes, además de Bioquímicos, de Biólogos, Inge
nieros Agrónomos, Médicos, Farmacéuticos, Inge 
nieros en Tepnología de Alimentos, etc.
Como expresara el Dr. Fazio en las palabras de 
clausura, este Curso es el inicio de una ambi
ciosa programación que incluye otros eventos 
para este año, como las Primeras Jornadas Bio
químicas del Centro del País (de cuya organiz£ 
ción damos cuenta aparte) y un curso para octu 
bre/ noviembre; y la iraplementación para un fu_ 
turo, de carreras de post-grado para formación 
de especialistas bioquímicos.

Durante los días 21, 22, 23, 24 y 25 de julio 
de 1988 se va a realizar el Tercer Congreso Bu

en nues-damericano de Estudiantes de Medicina 
tra Universidad. El primero se realizó en Val- 
paraiso -Chile-. Los resultados fueron inespe
radamente buenos, así que se decidió hacer el 
segundo, que se llevó a cabo en la Universidad 
Paulista de San Pablo. Aquí participaron más de 
mil estudiantes, y se presentaron apróximadamen 
te 250 trabajos. ~
Este año nos toca a nosotros y tenemos la res
ponsabilidad de demostrar lo que somos y lo que 
verdaderamente valemos, y más aún, lo que la Uni 
versidad nos ha enseñado como personas.
Los objetivos son sin duda la reunión de 
diantes con el fin de mostrar que no sólo se 
compilan datos, sino que también hay inventiva 
y deseos de saber más alia de lo

estu

que nos mues
tra un libro. Aspiramos de esta manera, parti
cipar en el’ area de la investigación médica, p£ 
ra contribuir a los avances de la medicina futu
ra.
Esta unión entre estudiantes no sólo tiene ese 
fin, sino el de compartir experiencias para así 
enriquecernos cultural e ideológicamente.
El Tercer Congreso se realizará en el Campus, 
en donde además de la presentación de trabajos 
habrá eventos deportivos y fiestas. Contará 
con la presencia de profesionales internaciona 
les, que junto a los de nuestro país aportarán 
más conocimientos a nuestro saber.
Para aquellos que quieran obtener mayor infor
mación, deberán dirigirse a Jacinto Ríos 571, 
Comisión Organizadora del III CCSEM, personal 
o telefónicamente al N- 51-7299.

NOTICIAS U.C.C.
DIRECTOR : R.P. Miguel Petty, S.J.

: Julio Sayago, Alfonso Bottega, Mario Nicoletti,Horacio Pedrone, Sergio Rodríguez 
: Pablo lacono.
: Pianella y Cía.

REDACTORES
FOTOGRAFO
IMPRESION FOTOMECANICA

: Obispo Trejo 323 - 5000 Córdoba. Teléfonos: 38389 - 39620 - 42210
: Zamudio

DIRECCION
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HORARIOS DE LOS COLECTIVOS

Como en otros años, publicamos los siguientes horarios de los colectivos que Vcin al Campus desde 
la Plaza Gral. Paz.

INTERNO 1283 (X 186159)INTERNO 1189 (X 151474) INTERNO 1090 (DB 1649655)

Sale G. Paz Sale Campus 
8.00

Sale G.PazSale G. Paz Sale Campus Sale Campus
8.00

12.50
13.50
14.50
15.50
16.50
17.50
18.50
19.50
20.50

7.307.30
12.20
13.20 
14;20
15.20
16.20
17.20
18.20 
19.20

*20.20

13.25
14.25
15.25

13.55
14.55
15.55

14.35
15.35
16.35
17.35
18.35 

*19.35
20.35

15.05
16.05
17.05
18.05
19.05
20.05
21.05

19.10
20.10

INTERNO 1270 (S 428681) INTERNO 1259 (X 288149)
INTEPvNO 1357 (X314169) Suplent.

Sale Campus

INTERNO 1119 ( DX 248159)

Sale Campus Sale G. PazSale G.Paz Sale G. Paz Sale Campus

13.00
14.00
15.00
16.00
17.00
18.00
19.00
20.00
21.00

13.30
14.30
15.30
16.30
17.30
18.30
19.30
20.30
21.30

14.3014.30 15.00 15.05

... (Taborda) 20.15
21.00
22.00

ft

RECORRIDO; IDA AL CAMPUS; ex Plaza Gral Paz-Humberto I“hasta Cañada- Recorre Cañada hasta ex Pla
za Velez Sarsfield .continua por Av. Vélez Sarsfield- Av. Armada Argentina- Ruta 5 hasta Campus.- 

REGRESO AL CENTRO; Campus- Ruta 5- Av. Armada Argentina- Av. Velez Sarsfield- Plaza 
de las Américas- Calle Belgrano- Calle Tucumán- Calle Tablada- Ex Plaza Gral. Paz.
Los horarios de salidas de ex Plaza Gral. Paz y Campus no serán adelantados pero podrán demorar
se en la salida hasta 10 minutos como máximo.
* Los horarios indicados con el asterisco no hacen el recorrido por la Cañada.
Durante el mes de enero no circulará ningún ómnibus y en época de vacaciones y exámenes no circu
larán los Internos 1270 - 1283 - 1090 .

UNA EXPERIENCIA VALIOSA
"Durante los meses de Enero y Febrero, tuve la 
oportunidad de ingresar como becario en el pro 
grama de "Prácticas Rentadas" que ofrece la Olr 
ganizacion TECHINT anualmente a jovenes de to
do el país que cursan el último año de sus re^ 
pectivas carreras con el objetivo de complemen 
tar la formación académica mediante el contac
to con la realidad profesional.
Organización TECHINT es un holding integrado 
por sociedades industriales, administrativas 
y de ingeniería/construcciones/montajes.
Cada empresa está compuesta por empresas re
conocidas tanto en la Argentina como en el ex
terior. Entre ellas Siderca, Comatter, Techint 
Construcciones, Cometarsa y Propulsora; todas 
ellas forman una dotación de 16.000 empleados. 
En Sidarca S.A.I.C. (6.000 empleados), que ma
nufactura tubos de acero sin costura para la 
explotación de petróleo, desarrolle la prácti
ca, y más precisamente en el departamento de 
sistemas administrativos y financieros, que de 
pende de la gerencia de sistemas. ~
Fui asignado a un responsable a nivel de jefe 
de sector quien realizo el programa de trabajo 
correspondiente al período de la práctica y el 
posterior control.

Al finalizar la práctica se lleva a cabo una £ 
valuación sobre el rendimiento del practicante 
con el proposito de su incorporación o no en el 
futuro. En mi caso, el puntaje recibido me da 
la posibilidad de incorporarme el año que vie
ne al programa de "jovenes profesionales", de 
un año de duración, con el objetivo de recibir 
una capacitación intensiva. También tuve noti
cias de Sergio Alvarez quien participara como 
becario en Comatter. Sergio acaba de recibirse 
de Licenciado en Administración de Empresas y 
obtuvo la puntuación necesaria para incorpo
rarse ya como "joven profesional" en dicha em
presa.
Las experiencias laborales, sociales y humanas 
recibidas en el período sobrepasaron ampliamen 
te mis espectativas, y por ello, deseo agrade
cer la existencia de una organización en la Ar^ 
gentina que brinda la oportunidad al estudian
te del país a participar del programa de prác
ticas rentadas, y que, sin experiencia laboral 
pueda, ingresar como profesional 
finitiva."

en forma de

CARLOS A. DICK
Estudiante de 5“año de Adm. de Emp.



CAMPEONATO SUDAMERICANO DE SURF A VELA
Entre los días 27 de Marzo y 2 de Abril, se 
realizo el "7°CAMPEONATO SUDAMERICANO DE SURF 
A VELA CLASE OLIMPICA, en el Club Náutico San 
Isidro (Bs. As.). Representando a la UCC, es
tuvieron:
Marcelo Franchi (5“año de Medicina) y 
Carlos Bartmus (5°año de arquitectura).
El campeonato consistía en 7 diferentes rega
tas que duraron desde las 11 hs. hasta las 18 
bs. En 3 de las regatas se registraron vientos 
de mas de 70 Km/h. Asistieron a este campeona 
to, representantes de Brasil, Chile, Uruguay 
Ecuador, Paraguay y nuestro país.
Marcelo Franchi logro la Suposición en la cat£ 
goría de División I Liviano (menos de 70 Kgs.) 
Esta ”marca se une a otras logradas por él des
de 1984, año en que comenzó a competir.En 1986 , 
obtuvo el 1- puesto en el Campeonato Argen-

I
i

MARCELO FRANCHI EN EL 
NAUTICO SAN ISIDRO

■ ■ ;tino entre Universidades reali
zado en San Juan. El alumno de
Arquitectura, Carlos Bartmus, 
obtuvo el 15°lugar en la categ£ 
ría de División I Pesado (supe
rior a 70 Kgs.)
Marcelo pudo competir gracias a 
.ia ayuda que la Universidad le 
brindo, y con 3°posición, él 
tiene la posibilidad de partic^ 
par en el Campeonato Mundial de 
Suírf a Vela, que se realizara 
en Irlanda, durante Setiembre. 
Felicitaciones a Marcelo y Car
los, por tan. meritorio esfuer
zo, sin duda un orgullo para 
nuestra Universidad y digno de 
nuestro continuo apoyo .

a

Y DE FUTBOL...
No hay mucho para contar.
El sabado 9 de Abril, en un amistoso se en
frentaron dos equipos de Cs. Agrop., uno con
ducido por el Ing. Agr. Belbruno, y el otro, 
que resultó ganador, por el Padre Alessio. El 
resultado fue 2 a 0.
El segundo evento en esa tarde lo protagoniza 
ron la selección de Cs. Agrop. y la de Cs. E- 
conómicas. El saldo fue un empate (2 a 2).
El sabado pasado Derecho venció por 2 a 1 al 
equipo de Cs. Económicás,
Para el.próximo numero de NOTICIAS UCC, espe- 
.ramos, contar con información acerca de Torneo 
Apertura de Fútbol, próximo a iniciarse.
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